



Instagram permite seguir amigos escaneando su tarjeta de identificación

Instagram lanzó ayer Nametag, una nueva función que permite a los usuarios escanear una tarjeta especial para agregar amigos.

Las tarjetas de identificación en Instagram se han estado activando desde el jueves para los usuarios de iOS y Android. Dichas tarjetas pueden personalizarse para que cada usuario tenga su propia tarjeta con el diseño y aspecto que prefiera.

Para personalizar tu tarjeta, es necesario contar con la última versión de la aplicación, acceder al perfil, ajustes y seleccionar Tarjeta de identificación. Ahí aparecerá tu nametag para que otros usuarios la puedan escanear, puedes cambiar el color, agregar emojis o una selfie.

Si deseas agregar a otra persona mediante su tarjeta de identificación, debes acceder a la app, abrir la cámara como si fueras a subir una historia, enfocar la tarjeta y presionar la pantalla por unos segundos. Después de esto, ya estarás siguiendo al usuario.